

Ein Paradies mit Tratschbankerl

Hohenbergs Senioren profitieren von einem „Tu was“-Projekt enorm

■ HOHENBERG. „Tu was“-Projekte sind etwas Besonderes. „Tu was, dann tut sich was“ ist eine Sozialinitiative, die Menschen die Möglichkeit gibt, ihre Ideen für ein besseres Zusammenleben in der Gemein-

de in Projektgemeinschaften zu verwirklichen. 2015/ 2016 kommt die Leader-Region Mostviertel-Mitte in den Genuss der Förderung. Das Projektteam Brigitte Gruber, Doris Bachinger, Monika Zuser

und Ludwig Platzer nutzen die Gelegenheit, ein Hochbeetprojekt für die Bewohner des betreuten Wohnens umzusetzen. Ziel ist es, die Lebensqualität der Bewohner mit „Gartln“ zu stärken.

1702102



Hohenbergs Senioren freuen sich über ihr neues Betätigungsfeld an der frischen Luft.

Foto: L. Platzer